

BARREDA COMPROMETE LA AYUDA DEL GOBIERNO A LOS AEROPUERTOS DE LA REGIÓN



La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, M^a Dolores Cospedal, repasa unas notas mientras el presidente interviene.

DE PROTECCIÓN OFICIAL

La vivienda se garantizará por ley

Facilitar el acceso a una vivienda de protección oficial es una prioridad para el Gobierno regional, así lo ha asegurado su presidente, que ha anunciado una Ley de Garantías de Acceso a la Vivienda. Así la ha explicado Barreda: "A todos los jóvenes o familias que cumpliendo las condiciones para acceder en alquiler o en propiedad a una vivienda protegida no se les pueda ofrecer en el plazo de un año, se les compensará la diferencia entre el coste del alquiler de una vivienda libre y el que les costaría una protegida". Esta garantía se mantendrá hasta que se les pueda ofrecer la vivienda protegida que demandan (previamente deberán estar inscritos en el Registro de Demandantes de Vivienda Protegida de Castilla-La Mancha, que ya tiene a cerca de 50.000 solicitantes). Barreda ha recordado las iniciativas que en materia de vivienda se han puesto en marcha desde la firma el pasado año del Pacto por la Vivienda, destacando la Ley de medidas urgentes en materia de vivienda y suelo, la creación de las Viviendas de Iniciativa Público-Privada (VIPPI) de las que ya hay autorizadas 22 promociones en la región, o los 650 millones de euros previstos en materia de la vivienda dentro del Pacto por Castilla-La Mancha. El PP e IU han criticado la política urbanística y de vivienda del gobierno, con reproches al caso de Seseña (la macro-urbanización El Quiñón, de 'El Pocero) y ambas formaciones políticas han exigido a Barreda que cumpla el compromiso de poner en el mercado 50.000 viviendas protegidas durante esta legislatura.

La agricultura, especialmente el vino, ha tenido protagonismo en el debate. Todas las organizaciones agrarias han respaldado la actuación del Gobierno, mientras que el PP le acusa de arruinar a agricultores y ganaderos

dotado con 50 millones de euros (con la aportación de 2'5 millones de euros de las diputaciones provinciales).

La destrucción de empleo fue uno de los principales reproches que Cospedal hace al gobierno y el primero de los siete fracasos que le achaca.

Por su parte, Barreda se ocupó de desgranar, si no los éxitos, al menos sí los logros del esfuerzo realizado contra la crisis: incremento del esfuerzo inversor en obra pública (recordó que somos la segunda región que más ha incrementado la licitación de obra pública), iniciativas para facilitar la financiación a las empresas, con acuerdos con el ICO, puesta en marcha de medidas específicas para sectores más vulnerables (agricultura, ganadería, industria de la madera, cuchillería,

artesanía, etc.) e impulso a sectores estratégicos, como el aeronáutico o las energías renovables.

Pero sin duda el principal logro del Ejecutivo ha sido conciliar voluntades en el Pacto por Castilla-La Mancha, que incluye 85 medidas, con un compromiso de financiación de más de 2.000 millones de euros.

Otro pacto del que anunció su pronta firma es el de la lucha contra el cambio climático.

Para el comercio, uno de los sectores que se resienten especialmente de la crisis, anunció para este mismo mes un nuevo plan regional y dentro de esta legislatura una Ley de Comercio. Es un sector importante para la economía regional, ya que concentra a 36.000 empresarios y autónomos y da trabajo a